

RINGKASAN

Salim Arifin, ANALISIS LAPORAN KEUANGAN PADA PT. TANJUNG BEDAGEI INDAH FISHERY MEDAN. (Dibawah bimbingan Ricardo Siregar, SE, MSAc. Sebagai Pembimbing I dan Dra. Yunita, Ak. Sebagai Pembimbing II).

PT. Tanjung Bedagei Indah Fishery ini bergerak dalam bidang perikanan. Adapun maksud dan tujuan didirikannya perusahaan ini adalah untuk memperoleh laba dari hasil penjualan produksi yang dihasilkan oleh perusahaan yaitu ikan segar.

Adapun masalah yang dihadapi PT. Tanjung Bedagei Indah Fishery adalah: **"Mengapa laba cenderung menurun dari tahun ke tahun sejak tahun 1995 s/d 1997?"**. Berdasarkan masalah tersebut, maka dapat dibuat hipotesis atau dugaan yaitu Harga Pokok Penjualan menunjukkan kenaikan dari tahun ke tahun dan semakin tingginya biaya-biaya usaha mengakibatkan laba perusahaan menurun.

Dari Laporan Keuangan dapat diperoleh informasi tentang keadaan perusahaan serta hasil operasi perusahaan, sehingga informasi tersebut dapat membantu manajemen membuat kebijaksanaan dalam mengambil keputusan. Disamping itu laporan keuangan diperlukan sebagai alat untuk mempertanggungjawabkan keuangan kepada pemilik perusahaan atas kepercayaan yang telah diberikan kepadanya.



Tetapi tidak semua pihak yang berkepentingan memahami informasi yang disajikan dalam laporan keuangan tersebut, karena laporan keuangan hanya menyajikan data-data kuantitatif dalam satuan mata uang. Oleh sebab itu maka dibuat laporan tambahan yakni analisis atas bagian-bagian dalam laporan keuangan tersebut, sehingga dapat diketahui perkembangan perusahaan. Selain itu juga dilakukan analisis perbandingan laporan keuangan, analisis ratio dan analisis Harga Pokok Penjualan sehingga dapat diketahui penyebab penurunan laba bersih perusahaan.

Dalam skripsi ini, penulis mencoba mempelajari sejauh mana laporan keuangan dapat digunakan sebagai sumber informasi bagi pihak-pihak yang berkepentingan terutama pimpinan perusahaan dan hasil analisis terhadap laporan keuangan tersebut akan dapat memberikan petunjuk tentang langkah-langkah yang diperlukan untuk pengambilan keputusan dan menentukan kebijaksanaan yang lebih tepat, sehingga tujuan perusahaan dapat tercapai.

Dari hasil analisis laporan keuangan pada PT. Tanjung Bedagei Indah Fishery dapat diketahui bahwa likuiditas perusahaan berada pada posisi yang stabil, penurunan laba yang menunjukkan kemampuan perusahaan untuk memperoleh laba semakin berkurang akibat kenaikan Harga Pokok Penjualan dan Biaya Operasi, Ratio Solvabilitas perusahaan memuaskan. Dari segi rentabilitas efisiensi perusahaan secara keseluruhan kurang efisien, pengelolaan sumber-sumber daya tidak efisien. Hal ini tercermin dari rendahnya tingkat perputaran persediaan dan piutang.

Adapun beberapa saran-saran yang mungkin berguna bagi perkembangan dan kemampuan di masa yang akan datang yaitu :

1. Mempertinggi Current Ratio, dapat ditempuh dengan berbagai kebijaksanaan seperti :

- a. Menambah hutang jangka panjang untuk membiayai aktiva lancar
- b. Menambah modal dan hasilnya digunakan untuk membayar hutang jangka pendek atau menambah modal dan hasilnya digunakan untuk menambah aktiva lancar.

2. Meningkatkan rentabilitas perusahaan dengan cara :

- a. Menaikkan hasil penjualan dengan mempertahankan harga pokok penjualan atau harga pokok penjualan diturunkan dengan mempertahankan penjualan.
- b. Mengadakan evaluasi terhadap biaya-biaya operasi yang semakin tinggi.

3. Selain Neraca, Laporan Laba Rugi juga perlu disusun Laporan Sumber dan Penggunaan Kas yang dapat melinci dan mengungkapkan aktivitas pembiayaan serta investasi, sehingga memudahkan pihak-pihak manajemen dalam melakukan perencanaan, pengawasan dan pengambilan keputusan